

Nota de último minuto N° 0181

En Colombia se realiza el II Foro Latinoamericano de Reducción del Riesgo de Desastres en la Educación Superior

Con la explicación de cómo Colombia ha integrado la Gestión del Riesgo de Desastres a las leyes colombianas y la inclusión de la misma a la educación superior, el Subdirector de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Richard Vargas, al lado de demás autoridades de la región dieron apertura al II Foro Latinoamericano de Reducción del Riesgo de Desastres en la Educación Superior y que tendrá duración de tres días.

Expertos de varios países, Estados Unidos, Perú, Uruguay, Ecuador, Costa Rica, Nicaragua, México, Panamá, entre otros y de entidades como USAID-OFDA-LAC, Redulac, la Escuela de Ingenieros Militares (como anfitrión), se hablará de la manera más idónea para llevar a la región ***hacia la conciencia del riesgo***, que es el eslogan con el que se identifica esta reunión.

Así como conocer qué hacen otras naciones en gestión del riesgo desde las aulas, más allá de la investigación y que lleve a generar acciones estratégicas para conseguir la resiliencia de las comunidades.